

Kindertagesstätte Kunterbunt



Kitaleitung: Frau Kindlein

Im Haus der Energie
Helmholtzstraße 1
64711 Erbach

☎ 06062/266 919

✉ kita-kunterbunt@erbach.de

Unsere Kita im Haus der Energie liegt im Norden Erbachs. Entlang des Flüsschens Mümling können wir zu Fuß die Stadt erkunden oder in Wald und Wiesen auf Entdeckungstour gehen. Unser weitläufiges Außengelände bietet uns mit seinen Geräten, Hügeln, Rasenflächen und Sandkästen ebenfalls einen Platz im Freien, wo wir zu jeder Jahreszeit spielen, entdecken, toben und uns frei bewegen können.

Die Räumlichkeiten der Kita sind großzügig und lichtdurchflutet und bieten im Erdgeschoss 4 Krippengruppen Platz. In der ersten Etage befinden sich unsere 5 Kindergartengruppen. Insgesamt werden in unserer Einrichtung 173 Kinder im Alter zwischen 1 und 6 Jahren betreut.

Unsere Arbeit orientiert sich am Hessischen Bildungs- und Erziehungsplan. Wir sehen die Kinder als Akteure ihrer Entwicklung, die durch unsere pädagogischen Fachkräfte liebevoll in ihrer Entwicklung begleitet und in ihren persönlichen Ressourcen gefordert und gefördert werden. Im Zentrum unseres pädagogischen Handelns steht jedes einzelne unserer Kinder, seine persönliche Entwicklung, seine Erfahrungen, seine Bedürfnisse und Chancen. Mädchen und Jungen in den verschiedenen Altersstufen prägen mit ihren unterschiedlichen Bedürfnissen die Vielfalt unseres Bildungskonzepts.

Kinder und ihre Familien sind uns im Sinne der Inklusion in ihrer Vielfalt willkommen, unabhängig ihrer Herkunft, ihres sprachlichen und kulturellen Hintergrunds, ihrer Begabungen oder Einschränkungen. In dieser Vielfalt und Unterschiedlichkeit sehen wir einen wahren Schatz für ein anregendes und vielseitiges Erfahrungs- und Bildungsmilieu in unserer Kindertagesstätte.

In der Krippe starten wir mit der Eingewöhnungszeit, angelehnt an das Berliner Modell. In der Gemeinschaft mit gleichaltrigen Kindern können sie erste Erfahrungen sammeln und soziale Kompetenzen erwerben. Liebevolle Pflege, Spielen, Singen, Bewegung und das gemeinsame Essen strukturieren den Tagesablauf.

Der Kindergarten beginnt ebenfalls mit der Eingewöhnungszeit; unsere Krippenkinder, die in den Kindergarten wechseln, lernen die neue Gruppe bereits bei gegenseitigen Besuchen oder Treffen im Bistro ab dem Frühjahr näher kennen.

Außer den Gruppenräumen verfügt die Kita über einen großen, gut ausgestatteten Bewegungsraum im Erdgeschoss. Dieser wird von allen Gruppen genutzt. Unsere Flure in der Krippe und im Kindergarten sind groß genug, um ein erweiterter Spielraum für die Kinder zu bieten. In der Werkstatt darf mit vielfältigen Materialien gearbeitet werden. Die einzelnen Gruppenräume ermöglichen vielfältige Begegnungen und Spielanlässe. Die jeweiligen Gruppenräume werden erweitert durch einen Zwischenraum, der die jeweiligen Gruppen miteinander verbindet.

Angebote, wie zum Beispiel Experimentieren, Werken, Entspannungsreisen, Waldtage und Ausflüge, laden die Kinder immer wieder zu neuen Erfahrungsfeldern ein.

Die Erziehungspartnerschaft mit den jeweiligen Familien liegt uns sehr am Herzen. In regelmäßigen Entwicklungsgesprächen tauschen sich die Fachkräfte mit den Familien über die Entwicklung des Kindes aus. Gemeinsam mit den Eltern wollen wir allen Kindern die besten Grundlagen für ihre Entwicklung ermöglichen.

Öffnungszeiten:

Montag – Freitag: 6.45 – 16.30 Uhr individuell buchbar

Bürozeiten:

Montag – Freitag: 8.00 – 15.00 Uhr

Anmeldungen:

Nach telefonischer Vereinbarung

